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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Анализ финансового состояния организации:  

(на примере «Ростинг» ООО)» 

 

Дипломная работа посвящена вопросам анализа финансового состояния 

предприятий  страны в целом, так и «Ростинг» ООО, в частности. В работе 

изучены теоретические основы финансового анализа предприятий, 

применение основных методов анализа на практике, в том числе и 

туристической организации «Ростинг» ОАО, определены основные пути 

совершенствования финансового состояния предприятий, в том числе, и за 

счет инвестирования. 

Объектом исследования является финансовое состояние предприятий в 

Республике Беларусь..  

Предметом исследования является финансовая деятельность ООО 

«Ростинг», связанная с предоставлением   туристических услуг 

Дипломная работа состоит из введения, трех глав и заключения. 

Во введении обоснована актуальность темы, поставлена цель написания 

дипломного проекта, определены объект и предмет исследования, задачи. 

В I главе дипломной работы рассматриваются основы финансового 

анализа:  функции, принципы и методы проведения. Также описывается 

принцип применения финансового анализа белорусскими организациями и 

характеристика используемых коэффициентов  

Во II главе подробно проводится финансовый анализ туристической 

организации ООО «Ростинг», рассчитываются показатели финансовой 

устойчивости, ликвидности, деловой активности и рентабельности. 

Анализируется динамика изменений показателей за период с 2012 по 2014 

годы. На основании проведенного анализа делаются общие выводы по 

финансовой устойчивости организации и эффективности деятельности. 

В III главе дипломной работы были выявлены пути совершенствования 

финансового состояния: перечисляются основные направления по улучшению 

финансового состояния, описывается проблема финансовой и экономической 

деятельности организации в современных условиях Национальной экономики, 

анализируются основные методы по улучшению состояния на примере ООО 

«Ростинг» и просчитывается их эффективность. 

Заключение содержит основные выводы на основе проделанного анализа, 

подводится общий итог по выбранным методам по повышению 

эффективности деятельности ООО «Ростинг». 

 

Автор работы подтверждает, что приведённый в ней расчётно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические положения и концепции 

сопровождаются ссылками их авторов. 

                                                                    _________________ 

 



                                               ABSTRACT 

thesis on "The analysis of a financial condition of the enterprise and a way on its 

improvement (on the example of JSC Rosting)" 

 

The thesis is devoted to questions of the analysis of a financial condition of the 

enterprises of the country in general, and LLC «Rosting», in particular. In work 

listed theoretical bases of the financial analysis of the enterprises, application of the 

main methods of the analysis in practice including the tourist organization  

«Rosting» , studied the main ways of improvement of a financial condition of the 

enterprises. 

Object of research is the financial condition of the enterprises in Republic of 

Belarus.  

The subject of research is the financial activity of «Rosting» connected with 

providing tourist services. 

The thesis consists of introduction, three heads and the conclusion. 

In introduction proved relevance of a subject,  set the object of writing of the 

degree project ,  defined the object and an object of research  and tasks . 

In  I part of the thesis listed basic concepts of financial concepts  : functions, 

principles and methods of carrying out. Also the principle of application of the 

financial analysis by the Belarusian organizations and the characteristic of the used 

coefficients is described  

In the II part the financial analysis of the tourist organization  «Rosting»  is in 

detail carried out, indicators of financial stability, liquidity, business activity and 

profitability are described. These  part  contains dynamics of changes of indicators 

from 2012 for 2014 . On the basis of the carried-out analysis the general conclusions 

on financial stability of the organization and efficiency of activity are removed. 

In the III part of the thesis ways of improvement of a financial state have been 

revealed: the main directions on improvement of a financial state are listed, the 

problem of financial and economic activity of the organization in modern conditions 

of National economy is described, the main methods on improvement of a state on 

the example of LLC «Rosting» are analyzed and their efficiency miscalculates. 

The conclusion contains the main results on the basis of the analysis, the 

general result by the chosen methods on increase of efficiency of activity of Rosting. 

 

 

 

Author work confirms that it is given in settlement and analytical materials 

correctly and objectively reflects the state of the test process, and all borrowed from 

the literature and other sources of theoretical, methodological principles and 

concepts  are accompanied by a reference to their authors. 
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